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Nucléaire, capital, participation, pragmatisme.

  

La presse quotidienne du 13 septembre nous annonce en pleine page : « Le Laser mégajoule
rayonne sur la Région ».
Implanté sur 700 ha pour poursuivre l'évolution du nucléaire, sans avoir recours aux
expérimentations atmosphériques, le site est hautement protégé et n'est accessible qu'en
montrant « patte blanche ».
Mais notre propos n'est pas d'entrer dans la finalité de ce secteur, mais simplement vous
préciser que notre commune avait œuvré, en 2004/2005 dans le but d'entrer au capital de la
SEML Route des Lasers, créée en 2004. Nous n'étions pas seuls pour effectuer cette
démarche auprès des services préfectoraux, nous étions trois, avec Marcheprime et Mios.
Pourquoi ces trois mousquetaires ? Parce que nous étions les communes périphériques les
plus concernées.

      

 

  

Dès lors, et malgré l'avis positif d'un bureau au Conseil Communautaire, les 100 000 € de
participation au capital furent refusés. Il faut préciser que notre Communauté de communes
englobe des collectivités aux profils différents, les unes tournées vers le tourisme, le grand
tourisme, les autres étant plutôt orientées vers le commerce et l'industrie.
L'activité du Laser Mégajoule a généré en 10 ans quelque 10 000 emplois. Le regroupement
Laser (Aquitaine) et Elopsys (Limousin) - depuis janvier 2017 - a fédéré dans la Région 250
entreprises.
En 12 ans, 41 entreprises ont été implantées sur le secteur, générant 1 700 emplois.
En entrant dans le capital comme nous en avions la possibilité, la COBAN aurait pu mettre à
disposition de différentes entreprises, des locaux ou d'autres infrastructures qui auraient pu
combler les nombreux vides de nos Z.A. respectives.
L'absence de pragmatisme et de prospective font que parfois, on loupe le coche de l'avenir.
{jcomments on}Dommage !!
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